

Tema: Asistencia Social

Subtema: Se conocerán padrones

Referencia: MSV Noticias. (31 de enero de 2020). *Darán a conocer padrones de beneficiarios de programas sociales*. Recuperado de: <https://bit.ly/3k0m1wU>

Nota:

Darán a conocer padrones de beneficiarios de programas sociales

El presidente de México, López Obrador, dijo que se darán a conocer los padrones de todos los programas sociales para abril o mayo.

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que en los próximos meses se transparentarán los padrones de beneficiarios de todos los programas sociales de su gobierno.

“Vamos a dar a conocer los padrones de todos los programas sociales aprovechando que está aquí Emiliano (Calderón Mercado, director de Normatividad de Gobierno Digital y Datos Abiertos).

Al hacer un recuento de los mandatarios federales anteriores y sus programas sociales, López Obrador aseguró que no serán utilizados con fines electorales como en otras administraciones.

“No es el tiempo de Salinas, Sedesol, Zedillo, Prospera, Progresá, Fox y Calderón, Oportunidades, puro programa electorero para traficar con la pobreza de la gente, repartir despensas, frijol con gorgojo y quitarle los votos a la gente, eso era lo que hacían”, criticó.

“Emiliano tiene todos los padrones de todos los programas, van a ser públicos todos: el (apoyo para) adulto mayor, la pensión para niños, niñas con discapacidad, todos los que tienen becas, Sembrando Vida, los nombres, cuánto reciben, todos ayudemos en la transparencia”, reafirmó.

Aseveró que la entrega de apoyos a cada persona contribuye a evitar la corrupción, a que “no haya, como sucedía, que se robaban el dinero, que había moche, aparentemente entregaban mil pesos, (pero) le llegaba a la gente la mitad, si les iba bien, si no, no les llegaba nada”, expuso.

En conferencia de prensa, desde Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo federal añadió que los recursos de los programas sociales serán distribuidos a través de las sucursales bancarias.

“Por eso nada es con intermediarios, por eso todo de manera directa, vamos a tener sucursales del Banco de Bienestar, 2 mil 700 sucursales”, dijo al explicar que esos beneficios se repartirán en esta institución bancaria.



Comentario:

Los padrones de beneficiarios son importantes, ya que a través de ellos se conoce las características sociodemográficas de los beneficiarios que participan, así como también sirven como instrumento para hacer eficiente el otorgamiento de los servicios y subsidios, conocen la cobertura poblacional y territorial de los programas y, lo más importante, brinda información para el seguimiento y evaluación de los programas de desarrollo social. Con estas acciones impulsan a la rendición de cuentas, la participación ciudadana y el mejoramiento del nivel de vida de la población.

Tal como lo dice el Artículo 27 de la Ley General de Desarrollo Social “Con el propósito de asegurar la equidad y eficacia de los programas de desarrollo social, el Gobierno Federal, por conducto de la Secretaría y los gobiernos de las entidades federativas y de los municipios, en el ámbito de sus respectivas competencias, integrarán el Padrón.”¹ Por lo que para tener un mejor rendimiento dentro de los programas sociales, es importante el trabajo del padrón, ya que de él dependen muchas acciones que pueden afectar a largo plazo.

Responsable: Itzel Bravo López

¹ Ley General de Desarrollo Social. (25 de junio de 2018). Diario Oficial de la Federación. Recuperado de: http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/264_250618.pdf